

CIP

## In mps verschmolzen

**[16.09.2016] Das Unternehmen CIP ist mit dem Software-Anbieter mps verschmolzen und wird als eigene Marke und als eigener Geschäftsbereich unter mps weitergeführt.**

Mit Wirkung zum 1. Januar 2016 ist die CIP Gesellschaft für kommunale EDV-Lösungen mbH in die mps public solutions GmbH verschmolzen. Nach Angaben von mps ist die Eintragung in das Handelsregister entsprechend beantragt worden. Die Gesellschaft gehöre unverändert zur Unternehmensgruppe Gotthardt, die über die GT3 Software und Beteiligungen GmbH wie bisher die Gesellschaftsanteile halte. CIP werde als eigene Marke und als eigener Geschäftsbereich unter mps weitergeführt, ebenso wird die Entwicklung der neuen Software-Generation CIP KD 6.0 weiter forciert. Für die CIP-Kunden ergeben sich vor allem hinsichtlich Pflege, Wartung und Service der Produkte keine Änderungen.

(ve)

Stichwörter: Panorama,